

Präsident
Miguel Mario Díaz-Canel
Presidente de la República de Cuba
Hidalgo, Esquina 6., Plaza de la Revolución
La Habana, CP 10400
KUBA

Ort, Datum

Bitte lassen Sie Pedro Albert Sánchez unverzüglich frei!

Sehr geehrter Herr Präsident,

ich möchte Sie auf den Fall von **Pedro Albert Sánchez** aufmerksam machen. Er ist ein pensionierter Lehrer, der seit dem 22. November 2023 unter Bedingungen inhaftiert ist, die seinen Gesundheitszustand stark verschlechtern haben. Trotz seiner Krebserkrankung wird ihm eine angemessene Ernährung und die nötige medizinische Versorgung verweigert.

Kubaner*innen jeden Alters und aus allen Gesellschaftsschichten sind jüngst in Kuba angeklagt, vor Gericht gestellt und zu harten Strafen verurteilt worden, weil sie im Juli 2021 friedlich an landesweiten Protesten teilgenommen hatten. Die Verfahren entsprachen häufig nicht den internationalen Standards für faire Gerichtsverfahren und wurden meist hinter verschlossenen Türen abgehalten.

Zu den Inhaftierten zählt auch Pedro Albert Sánchez, der öffentlich Kritik an der kubanischen Regierung äußert und sich für die Menschenrechte engagiert, insbesondere für die Meinungs- und Versammlungsfreiheit. Er nahm friedlich an den Demonstrationen vom 11. Juli 2021 teil und wurde daraufhin auf Grundlage der konstruierten Anklagen der "Missachtung" und "Störung der öffentlichen Ordnung" verurteilt. Die Vorwürfe beziehen sich ausschließlich auf die Wahrnehmung seiner Rechte auf Meinungs- und Versammlungsfreiheit.

Deshalb bitte ich Sie, dafür zu sorgen, dass Pedro Albert Sánchez unverzüglich und bedingungslos freigelassen wird. Stellen Sie bitte sicher, dass er in der Haft unverzüglich angemessen medizinisch versorgt wird.

Mit freundlichen Grüßen,

Unterschrift

Vorname Nachname

*Die Teilnahme ist ab einem Alter von 16 Jahren möglich.
Amnesty International übermittelt Petitionsdaten nicht nur an sichere Drittstaaten. Eine Liste der sicheren Drittstaaten findest du auf www.amnesty.at/drittstaaten. Mit deiner Teilnahme willigst du ausdrücklich ein, dass eine Übermittlung deiner Namensdaten in das im Petitionstext genannte Land erfolgt, auch wenn dies ein unsicherer Drittstaat ist. Detaillierte Datenschutz-Informationen sind transparent in unserem Datenschutzhinweis zu finden (amnesty.at/datenschutz).*